

Tomará la decisión en la comisión política del martes, porque "antes del 16 de julio debe haber candidato"

## Jarpa adelantó ayer que será candidato porque "circunstancias han cambiado"

El presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, proclamó ayer virtualmente su candidatura a la Presidencia de la República, al afirmar que la reforma

a la Constitución "para dejar a firme la estabilidad institucional" y la decisión del Presidente Pinochet de no incorporar su reelección, "me resulta clarificadora de

lo que tenemos que hacer en este momento. De manera que mi decisión, naturalmente va a ser distinta a como ha sido hasta ahora".

Jarpa, quien, antes y después de la renuncia de Hernán Büchi, insistió en todos los tonos que no tenía aspiraciones presidenciales, dijo ayer que bajo las actuales circunstancias y a pesar de que no tenía el propósito de aspirar al cargo, "también es cierto que nunca he dejado de asumir responsabilidades cuando el interés superior del país nos llama a colaborar".

Informó que el próximo martes se reunirá con la comisión política del partido para tomar una decisión y que RN tiene que tener candidato el 16 de julio "a más tardar".

Luego afirmó que "ha llegado el momento de que todos los miembros del partido asuman responsabilidades porque vamos a constituir el impulso vital para la creación de un movimiento de opinión pública que signifique realmente una movilización nacional, que nos lleve hacia el desarrollo de las posibilidades que el país tiene y que sea capaz de dejar atrás toda una etapa de experimentos socialistas o socializantes que marcaron no sólo el retraso sino que la decadencia de Chile en los decenios pasados".

Enfatizó que "asumimos las responsabilidades que nos corresponden de acuerdo a lo resuelto por la comisión política" y que "la campaña para tener éxito en las elecciones empieza



Jarpa aseguró que "la campaña para tener éxito en las elecciones presidenciales y parlamentarias empieza hoy mismo".

hoy mismo".

El dirigente, explicó que primero se reunirán los consejos distritales para planificar la campaña y luego los regionales para proponer los candidatos al Parlamento, y que la mesa directiva iniciará próximamente una gira nacional.

Luego, expresó que no ha visto otras candidaturas de derecha "que tengan reales posibilidades de éxito. Hemos estado varios meses en una etapa de estudio recibiendo a todos los precandidatos y amigos... No le

hemos cerrado el paso a nadie, pero las cosas no han prosperado y nos parece que se acabó el tiempo de espera: es necesario asumir ahora las responsabilidades que nos corresponden".

Aclaró que esto no significa una actitud de "belligerancia" y que "si hay otras (candidaturas) que tienen respaldo ciudadano, no vamos a cerrarles el camino. No atacaremos a Sergio Diez, ni mucho menos a Arturo Alessandri ni a Fernando Monckeberg. No nos molesta que haya más de un candidato de este

lado del espectro político".

Jarpa afirmó, enseguida, que la Constitución puede ser reformada en el futuro, si es necesario, pero que no permitirán que ella "sea usada demagógicamente para engañar al pueblo diciéndole que no es democrática. De manera que rechazamos lo que dice Ricardo Lagos y tampoco aceptamos que pretenda darnos lecciones de democracia. Si cree representar a la democracia en Chile, lo invitamos a que se presente de candidato".